

CONCLUSIONES

1. El desarrollo de este trabajo nos deja una experiencia positiva, ya que no sólo nos relacionamos con el usuario enfermo hospitalizado, sino también con el entorno, donde éste se desenvuelve (su familia), lo cual permitió enriquecer nuestro conocimiento sobre él y por consiguiente, brindar una mejor atención de enfermería.
2. En relación a los objetivos trazados en este trabajo, podemos considerar que fueron logrados en su mayor porcentaje, dado que los conocimientos obtenidos durante el curso-taller, nos permitieron desarrollar un proceso de atención de enfermería a un usuario de los servicios de salud, del cual aprendimos la importancia de actuar en forma deliberada respecto a las intervenciones de enfermería con el individuo, asimismo lo necesario que es mantenerse actualizado respecto no sólo a la patología que aqueja a la humanidad, sino en avances científicos y tecnológicos que permiten proporcionar una atención holística de calidad.

-
3. Tuvimos la oportunidad de realizar el examen físico, siguiendo los patrones funcionales de salud de Marjorie Gordon, lo cual nos deja una muy buena experiencia recordando la importancia que éste tiene en la validación de datos subjetivos para una propuesta integral del plan de atención.

 4. Dentro del tiempo que trabajamos con el presente documento, se nos brindó el apoyo necesario de la institución donde atendimos al usuario, logrando salir adelante con nuestro plan de atención propuesto, el cual fue ejecutado en su totalidad, obteniéndose resultados favorables en el usuario y familia, llegando así a la elaboración y culminación de este trabajo.